

PROTECTION DE STE ANNE.

A Gaspé, vers la fin du mois de juin dernier, un feu considérable, poussé par un vent violent à travers les bois, s'abattait sur les propriétés d'un fervent catholique, M. Napoléon Bélanger. Ses bâtisses, entourées de bois et de détritrus desséchés par une grande chaleur et une longue sécheresse, allaient être évidemment consumées. Il eut recours à sainte Anne : il fixa sur un pan de sa maison une image de la sainte et promit de faire chanter une grand'messe en son honneur. Au besoin le vent tourna : et le feu brula le bois et les débris amoncelés tout à l'entour, respecta les bâtisses, le grain semé et tout ce qui pouvait être d'utilité pour le propriétaire. Ainsi grâce à cette protection évidente de la bonne Ste Anne, ce brasier qui aurait causé des dommages considérables, ne fit qu'aider ce brave cultivateur dans ses travaux. Gloire, honneur et reconnaissance à cette puissante et miséricordieuse protectrice !

Et ce n'est pas le seul fait du genre que nous ayons à relater. Beaucoup nous ont écrit pour témoigner leur reconnaissance à leur bonne Mère. L'élément destructeur menaçait leurs propriétés, leurs moissons. Ils ont recours à Sainte Anne, fixe à l'endroit menacé un numéro du *Messageur*, aussitôt le feu s'éteint, aucun dommage n'est causé.

Soyez donc mille fois bénie, ô sainte Patronne ! Que la confiance en votre bonté s'accroisse de plus en plus parmi les fidèles ! La reconnaissance qui vous est due est universelle, est éternelle !
